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Общее собрание членов 
Гильдии получилось 
насыщенным, обсудили 
множество важных вопросов. 
Но обо всем по порядку.

СТРУКТУРА ГИЛЬДИИ 
ИЗМЕНИТСЯ

Свою работу начнут работу 7 клубов директоров. 
Это Клуб владельцев бизнеса, Клуб любителей мар-
кетинга, Клуб финансовых консультантов, Клуб кре-
ативных директоров, Клуб юристов, Клуб продаж, 
HR-клуб, Бизнес-клуб. 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
Ревизионная комиссия подвела итоги 2021 

года, и результатом работы комиссии стала высокая 
оценка деятельности Гильдии.

В новую ревизионную комиссию вошли:
Варенцова Ирина Владимировна – финансовый 

директор ООО «СК «ЮНИТ»
Казанцева Татьяна Васильевна – главный бух-

галтер ООО «ЗУБК»
Козырев Дмитрий Владимирович – соучреди-

тель ООО «Р-Консалтинг»

ПЕРЕИЗБРАНИЕ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ
Интересно, что впервые гильдийцы голосовали 

с использованием digital-инструментов.
В совет директоров вошли:
Максимов А.В. – генеральный директор ООО 

«Максиспорт»
Трошева Ю.А. – исполнительный директор ООО 

«Промпроект-Оценка»
Волкова С.А. – директор Пермского филиала СК 

«Югория»

Кукова Е.И. – генеральный директор ООО «НПФ 
«ПермХимПродукт»

Раев А.Ю. – руководитель СГ «Развитие»
Барняк Е.В. – генеральный директор ООО «Вален»
Тащян Г.Л. – генеральный директор ООО 

«Реком+»
Утемов И.М. – руководитель ООО 

«Пермпроектизыскания»
Карманов Ю.П. – директор ООО «СК «ЮНИТ»

А КТО ЖЕ СТАЛ ПРЕЗИДЕНТОМ 
ГИЛЬДИИ?

Этот статус сохранил за собой действующий Пре-
зидент. В четвертый раз руководить сообществом 
предпринимателей будет Юрий Петрович Карманов.

Вот как прокомментировал свое переизбрание 
Юрий Петрович:

– Выборы – всегда процесс волнительный. Когда 
люди тебе доверяют, это особенно важно, нужно со-
ответствовать их ожиданиям. Руководство Гильдии 
доверили мне на 3 года. Здесь все уважают время 
и результат, быть лидером такой организации от-
ветственно. Мы провели глубокое исследование 
организации. Мы хотим знать, что нужно каждому 

члену Гильдии, что он хотел бы реализовать в рам-
ках этой организации. Будет новая эра в развитии 
Гильдии. Главное, что люди хотят самореализации, 
и Гильдия может дать им эту возможность. Гильдия 
сегодня стала другой. Мы должны определить фор-
мат взаимодействия и регламенты между клубами 
и рабочими группами. Будем строить Гильдию но-
вого формата!

Пожелаем «новому» Президенту успехов!
Перемены предвещает еще и то, что за последнее 

время к Гильдии присоединились сразу несколько 
компаний. С радостью приветствуем новичков: Мар-
кетинговое агентство «Черная икра», Академию 
«Стратег», ООО ЮФ «Черемных и партнеры», ООО 

«ЭлитСпецОдежда», ООО «Проектные технологии», 
Ассоциацию ДПО «Уральский центр технического 
обучения».  

Год предстоит интересный. Работы и планов 
очень много. Главное, что каждый член Гиль-
дии готов к взаимообмену. За это мы и ценим 
гильдийцев – за креатив, уважение к колле-
гам, стремление к всеобщему развитию. Да бу-
дет бизнес!

«УЦТО»: знакомство с компанией
Ассоциация ДПО «УЦТО» оказывает 

образовательные услуги в различных сферах 
деятельности с апреля 2007 года.

Деловая репутация Учебного цен-
тра подтверждена как положительными 
отзывами слушателей и компаний-пар-
тнеров, так и успешным опытом реа-
лизации образовательных проектов 
в рамках государственных и муниципаль-
ных контрактов.

В работе, прежде всего, ценим ка-
чество и профессионализм, что по-
зволяет оставаться востребованными 
среди клиентов с самыми разными 
потребностями.

С 2013 года Учебный центр явля-
ется действительным членом Пермской 
ТПП, в 2019 году Центр стал дипломантом 
конкурса «100 лучших товаров России», 
а в 2021 году получил звание лауреата. 

В 2020 году занял 2 место в конкурсе 

на лучшую организацию работы по охране 
труда в Пермском крае.  

С февраля 2022 года является чле-
ном Пермской гильдии добросовестных 
предприятий. 

В качестве преподавателей пригла-
шаются ведущие практикующие специ-
алисты, представители госструктур 
и ведомств РФ.

Удобный формат обучения вклю-
чает в себя лекции, учебные семинары, 
тренинги, практические занятия на со-
временных тренажерах, анкетирование, 
круглые столы, а также раздаточный ма-
териал, подготовленный в соответствии 
с последними изменениями.

В рамках расширения деятельности 
с 2017 года реализуется программа по 

подготовке водителей автотранспортных 
средств категории «В» (АВТОШКОЛА). 

Оптимальной формой органи-
зации питания слушателей и гостей 
Центра является собственное уютное 
кафе «Паприка».

www.gildia-perm.ru
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Обновленная Гильдия приступила к работе!

Юрий Карманов, президент Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 
предприятий»

Свою работу начнут 
работу 7 клубов директоров 
и семь рабочих групп. В четвертый раз руко-

водить сообществом пред-
принимателей будет Юрий 
Петрович Карманов.

Гильдия взяла курс на перемены!
ЭТОТ ГОД ОБЕЩАЕТ ДЛЯ ГИЛЬДИИ БЫТЬ ОСОБЕННО НАСЫЩЕННЫМ

«УЦТО»: знакомство с компанией

Наталья Оборина, директор 
Ассоциации ДПО «УЦТО» 

Галина Наборщикова, директор 
ООО ЮФ «Черемных и партнеры»

ГОДАЗачем предпринимателям  
вступать в Гильдию?

ДЕКАБРЬ 2022

ИТОГИ

http://www.gildia-perm.ru/
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РАЗГОВОР  
ПО ДУШАМ

НОВИЧКИ

ИТОГИ ГОДА

ОЛЬГА СТРЕЛКОВА. ООО «ТЕХКАДАСТРГЕОДЕЗИЯ».
ЮРИЙ КРАСИКОВ. ООО «КАРВЕР ГРУПП».
ОКСАНА КОМЯГИНА. МЦ «ФИЛОСОФИЯ КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ»

ООО «ТРЕК»
ИП ФЕДОРОВ

ДОСКА ПОЧЕТА

ИТОГИ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
РАБОЧИХ ГРУПП

КОНТАКТЫ 

РАБОЧИХХ 

Уважаемые Гильдийцы!
Напоминаем вам, что у Гильдии  
есть сайт http://gildia-perm.ru/

Социальные сети
https://vk.com/gildiya59
http://instagram/gildiaperm
https://t.me/gilgiaperm
 
Если вы хотите, чтобы о вашей компании 
появилась информация в социальных сетях, 
свяжитесь с
Людмилой Кутюхиной, 
+7 (922)324-44-58 или  
Светланой Заводовой,  
тел.: +7 (965)559-82-27.

Подписывайтесь на наши социальные сети и 
будьте в курсе всех наших новостей!

РУКОВОДИТЕЛИ 
ОТРАСЛЕВЫХ 
КЛУБОВ

ЗАЧЕМ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМ 
ВСТУПАТЬ В ГИЛЬДИЮ

МЕРОПРИЯТИЕ

http://www.gildia-perm.ru/
http://gildia-perm.ru/
https://vk.com/gildiya59
http://instagram/gildiaperm
https://t.me/gilgiaperm


Вот и подошел к концу этот сложный год. Он стал для нас проверкой 
на прочность, на незыблемость нашего мировоззрения, на гибкость, 
на качества предпринимателя. 

Я рад, что мы с честью выдержали все испытания – наши с вами 
бизнесы росли, запускались новые проекты, а главное, мы стали 
сильнее и сплотились еще больше.

Я желаю, чтобы следующий год дал вам возможности для 
реализации накопленного потенциала, был изобильным, стабильным 
и счастливым.

Вместе мы добьемся большего!
В этом номере вас ждут итоги деятельности рабочих групп за год, 
надеюсь, они помогут еще раз увидеть, как много мы сделали.

С наступающим новым 2023 годом!

ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ, ГИЛЬДИЙЦЫ!



РАЗГОВОР
ПО
ДУШАМ
В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ ОБЩАТЬСЯ С ЧЛЕНАМИ 
ГИЛЬДИИ НА САМЫЕ РАЗНЫЕ ТЕМЫ. БИЗНЕС, УВЛЕЧЕНИЯ, 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В АССОЦИАЦИИ – ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ 
БЛИЖЕ!
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РАЗГОВОР

ДУШАМ

ИНТЕРВЬЮ

ОЛЬГА СТРЕЛКОВА: 
«МЫ РАБОТАЕМ, ЧТОБЫ 

КЛИЕНТАМ ЖИЛОСЬ 
СПОКОЙНЕЕ!»

ОЛЬГА СТРЕЛКОВА, ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ООО 
«ТЕХКАДАСТРГЕОДЕЗИЯ».
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ИНТЕРВЬЮ
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– С чего начиналась компания 
«Техкадастргеодезия»?

– 29 ноября 2022 года нашей компании 
исполнилось 9 лет. Много это или 
мало? Если среднестатистически, 
ожидаемый срок жизни компаний в 
России составляет 35,3 мес. (2,94 года). 
За санкционный период количество 
ликвидированных бизнесов в полтора 
раза превысило число открытых.
Каждое предприятие, по идее, должно 
проходить все циклы «Становление – Рост 
– Зрелость – Упадок», однако, особенно за 
последние пару лет, эти циклы проходят 
далеко не все компании. Поэтому я 
считаю, что наш приближающийся 
юбилейный (2023) год – это наша, пока 
еще маленькая, победа! Будем жить и 
быть полезными людям и дальше.

– Как бы вы сформулировали миссию 
компании?

– Мы сформулировали нашу миссию с 
самого начала. Она не выдуманная, а 
отражает наши принципы жизни, она у 
нас в крови! И именно благодаря ей мы 
работаем на этом рынке так долго! Она 
звучит так: «Улучшать повседневность, 
создав более комфортный, безопасный 
и качественный рынок недвижимости. 
Помогать собственникам сохранять 
и приумножать их имущество, а 
сотрудникам обеспечивать достойный 
уровень вознаграждения и комфортные 
условия работы».

– Расскажите о вашей команде.

– У нас лучшая в мире команда! И это 
не преувеличение! Таких надежных и 
ответственных, деятельных и позитивных 
людей редко где можно встретить! Мне в 
этом очень повезло! Мы вместе работаем 
очень давно, еще со времен ГУП «Центра 
технической инвентаризации Пермского 
края», который я возглавляла около  
10 лет. Многие из них работали там еще 
с тех времен, когда это было БТИ Перми, 
практически всю свою жизнь посвятили 
этой профессии. Своей командой мы 
перешли сюда и по дороге никого не 
потеряли, а только приобрели.
Это специфичная и очень непростая 
профессия, и наши заказчики ценят 
команду «Техкадастргеодезии» именно 
за все ее качества и отношение к делу.

http://tkg-rf.ru/
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– Какая услуга в компании наиболее 
востребована?
– Самой объемной в доле выручки и 
самой востребованной услугой, пожалуй, 
являются кадастровые работы по вновь 
построенным многоквартирным домам, 
в т.ч. это и техническая инвентаризация 
всех помещений, и подготовка 
документов для получения разрешения 
на ввод здания. Это направление очень 
востребовано у застройщиков, поскольку 
постановка дома на кадастровый учет 
является обязательной процедурой 
и необходима для того, чтобы новые 
собственники могли зарегистрировать 
за собой право. А также очень 
востребованы работы по согласованию 
перепланировок, межеванию земельных 
участков, выносу границ, установлению 
охранных зон и сервитутов, постановки 
на кадастровый учет сложных 
сооружений и сетей.  Приятно 
видеть в числе наших клиентов АО 
«Стройпанелькомплект», АО «Кортрос», 
ООО «Орсо-групп», АО «Пермглавснаб», 
ООО «ПЗСП-инвест», ООО «Сатурн-Р», 
ООО «Талан», ООО «Ясно-Девелопмент», 
ПАО «Юнипро» филиал Яйвинская ГРЭС, 
ПАО «Русгидро» филиал КамГЭС, ООО 
«Лукойл-Пермь», школы, садики и многих 
других. 
Наши клиенты – это наша гордость! Мы 
работаем для того, чтобы им жилось 
спокойнее!

– Что вас вдохновляет?
– Меня всегда вдохновляют люди во 
всем их многообразии. Мне нравится 

открывать в людях их таланты и 
возможности. Порой это открытие 
и для самого человека! Системы 
«распаковки» человека и его 
мышления, китайская метафизика, 
квантовая психология и другие дают 
видение многообразия человеческого 
потенциала и ресурса, позволяют 
решать задачи и достигать цели самым 
коротким путем.

– Что дает вам участие в Гильдии? 
Почему вы выбрали это сообщество?

– Мы в Гильдии, потому что наши 
ценности совпадают. Совпадают не на 
словах, а на генетическом уровне!

tkg-rf.ru
ул. 25 Октября, 17  
(офис 806, этаж 8)
Тел.: +7 (342) 257-55-75, 
+7 (906) 888-31-47

http://tkg-rf.ru/
http://tkg-rf.ru/
http://tkg-rf.ru/
http://tkg-rf.ru
http://tkg-rf.ru/
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ЮРИЙ КРАСИКОВ:  
«НАМ ДОВЕРЯЮТ»

ЮРИЙ КРАСИКОВ, 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР

 ООО «КАРВЕР ГРУПП»

https://carvergrup.ru
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– Юрий Кузьмич, почему как 
предприниматель вы решили 
занять именно эту нишу?

Так распорядился случай. Я 
действительно в 2010 году искал 
нишу, где бы мог реализовать себя. 
На первом месте у меня стояли 
услуги бухгалтерского аутсорсинга. 
Во времена губернаторства Олега 
Чиркунова бухгалтерии всех 
бюджетных учреждений хотели 
отдать на аутсорсинг третьим 
лицам. И нас, предпринимателей, 
готовили к этому. Собирали 
круглые столы, семинары, встречи, 
проводили обсуждения. Я активно 
участвовал в этом движении. Но не 
случилось, откатились. Во время 
встречи с будущими заказчиками, 
директор одной из школ, покачав 
головой, сказала: «С бухгалтерией-
то у нас все в порядке, а вот с 
клинингом беда. Ни людей, ни 
организованности, ни чистоты». 
Вот это я и называю случаем. 
Мы поменяли направление и 
пошли в фасилити менеджмент 
(управление и эксплуатация 
объектов недвижимости). 
В дальнейшем мы стали 
сотрудничать с данной школой и 
наладили работу по уборке.  До 
2010 года у меня был большой 
опыт в других сферах бизнесах. С 
высшим торговым образованием 
мне всегда хотелось занять пост 
директора магазина. В 2000-х 
годах у меня уже было несколько 
реализованных проектов 

ЮРИЙ КРАСИКОВ:  
«НАМ ДОВЕРЯЮТ»

собственных продуктовых магазинов 
и бар.  Но бурное развитие ритейлов, к 
сожалению, закрывало дорогу к развитию 
малых продуктовых сетей. Поэтому и 
произошла смена направления.

– Можно ли привести в пример цифры, 
которые для вас кажутся значимыми 
в оценке эффективности работы 
компании?

– Да, можно. При существующей 
конкуренции в отрасли клининга 
стабильность выбора крупными 
заказчиками нашей компании 

https://carvergrup.ru/
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действительно является неким 
критерием качества работы 
компании. Например, многие 
компании ежегодно перезаключают 
договоры на следующий период: 
это группа компаний «Лукойл», 
АО «Пермский облунивермаг», 
ООО «Агроорг» – 3 года каждая, АО 
«Группа компаний «Медси» – 4 года, 
и так далее. Как правило, если мы 
на объект заходим – уже не уходим. 
Настраиваем работу, и заказчика 
все устраивает. Можно привести 
еще такой значимый фактор, как 
ежегодное увеличение метража 
обслуживаемых площадей на 
25%. Когда мы начинаем работать 
на объекте, клиенты видят наш 
профессионализм и доверяют нам 
другие свои объекты, увеличивают 
площади для обслуживания.

– Вы занимаетесь областью, где 
нельзя нанимать сотрудников 
без специальной подготовки. 
Расскажите, как происходит 
отбор, как выстроена система 
обучения для персонала разных 
звеньев.

– У нас работает в постоянном 
режиме отдел поиска персонала, 
состоящий из 4-5 человек. Работа 
по поиску идет постоянная. 
Это касается нижнего звена 
сотрудников – уборщиц и 
обслуживающего персонала. 
Мотивация труда, к сожалению, не 
высокая и ротация кадров большая.  

Мы сначала обучаем специалиста 
технологии, основам оказания клинговых 
услуг, потом погружаем его в специфику 
основных обязанностей. Все это долго, 
поэтому мы стараемся растить кадры сами. 
Так, у нас выросли из простых менеджеров 
директор по клинингу и исполнительный 
директор. Для технического персонала 
постоянно проводятся обучающие семинары 
в офисе нашей компании. Руководящий 
состав можем отправить в Москву на 
краткосрочные курсы, выставки и изучение 
новых технологий в нашей области. Такие 
знания получают, например, в рамках 
международного форума «ЧИСТОДРОМ». 

– Кто ваши клиенты?

– Наша клиенты – это юридические лица 
различных форм собственности. Это 
бюджетные учреждения, учреждения 
с той или иной долей государственной 
собственности и собственники 
коммерческой недвижимости различных 
направлений. Для нас важен и интересен 
каждый заказчик. Среди крупных можно 
назвать торговую компанию X5 Retail 
Group, АО «Ижавиа» (Ижевский аэропорт), 
международный аэропорт «Ро́щино» имени 
Д. И. Менделеева, сеть клиник и медицинских 
центров «Медси», АО «ВНИИ Галургии», АО 
«Пермский облунивермаг» (ТРК «Семья»), 
группу компаний «ЛУКОЙЛ», ООО «УК 56» (ТЦ 

ГЛОБАЛЬНЫЕ ЦЕЛИ, КАК 
НИ ПАРАДОКСАЛЬНО – ЭТО 
ЭКОЛОГИЯ ПРОСТРАНСТВА. 
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«Евразия»), АО «Международный аэропорт 
Пермь», ООО «Коммунальные системы» 
(ТЦ «Чкаловский»).

– Какие у вас глобальные цели как у 
предпринимателя, и цели, которые вы 
определили для компании?

– Глобальные цели, как ни парадоксально 
– это экология пространства. Все, чем 
мы занимаемся, составляющая суть 
нашей отрасли, – это экология. Цели 
для компании – стабильный, высокий 
уровень сервиса. Добросовестная работа 
и положительный отзыв от заказчика. 
К сожалению, в кризисные периоды 
заказчик экономит. Бюджеты на клининг 
и содержание сетей в нормативном 
состоянии уменьшаются. А качество 
работы напрямую зависит от выделенного 
бюджета. Но и в этих условиях мы 

максимально стараемся показывать 
результат. Если говорить про объемы 
и их увеличение, то на первом месте 
у нас – достигнуть общего признания 
высокопрофессиональной, качественной 
компании.

Напомним, что Юрий Красиков попал 
на обложку делового журнала National 
Business.  

https://carvergrup.ru/
https://vk.com/ykarver
Шоссе Космонавтов, 93  
(ТД «Бирюса»),  
правый вход, 3 этаж
+7 (952) 319 34 59

Фото: Юрий Евдокимов.

https://carvergrup.ru/
https://ru.calameo.com/books/00477485409b34a75174a
https://ru.calameo.com/books/00477485409b34a75174a
https://ru.calameo.com/books/00477485409b34a75174a
https://carvergrup.ru/
https://carvergrup.ru/
https://carvergrup.ru/
https://vk.com/ykarver
https://carvergrup.ru/
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Пандемия новой 
Коронавирусной инфекции 
принесла изменения состояния 
здоровья большого количества 
наших граждан. 

Как следствие, в более частом 
обращении сотрудников 
предприятий и выход на 
больничные листы. Кризисные 
явления в экономической и 
социальной жизни общества, 
связанные с санкциями против 
России, а также с последствием 
пандемии увеличивают 
стрессовую нагрузку на 
население. 

Все это влияет на уровень 
работоспособности. 
Регулярные обследования, 
контроль за состоянием 
организма мы проводим по 
медицинским показаниям. Мы 
заключаем прямые договоры 

ЗДОРОВЬЕСБЕРЕЖЕНИЕ КАК 
ФАКТОР ЭКОЛОГИЧНОЙ 
ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬНОСТИ
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ЗДОРОВЬЕСБЕРЕЖЕНИЕ КАК 
ФАКТОР ЭКОЛОГИЧНОЙ 
ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Медицинское учреждение 
«Философия красоты и здоровья»
Пермь, ул. Ким, д.64
 +7 (982) 47-04-90
https://medic-group.ru/

с компаниями, предприятиями для 
медицинского обследования. Еще 
важнее предотвратить заболевания, 
заниматься профилактикой, иметь 
постоянный мониторинг собственного 
здоровья.

Сейчас в тренде восстановление и 
профилактика заболеваний. Снятие 
стресса и антистресс-терапия. 
Необходимо повлиять на следствия 
напряженности, тревожности. 
Антистресс терапия помогает поднять 
иммунитет через психотерапию. 

Наша цель - экологичный образ 
жизни. К экологичному образу жизни 
относится сбалансированное питание, 
физические нагрузки, и в целом ЗОЖ.
Создание школ здоровья, проведение 
просветительской деятельности, 
обучение сотрудников здоровому 
образу жизни. Сейчас для крупных 
промышленных предприятий особенно 
актуально заниматься корпоративным 
здоровьем. Внешняя стрессовая 
нагрузка привела к актуализации 
антистресс-терапии. Программа 
школ здоровья включает: беседы о 
здоровом питании, здоровом образе 
жизни, мероприятия, направленные 
на сохранение семейных ценностей 
и сохранение здоровья всей семьи. 
Организация выездных дней 
здоровья, корпоративных тренингов 
совместно с оздоровлением. Важно 
научить, осознать и понять важность 
данных мероприятий. Сотрудникам 
предлагаем на данном этапе получить 

ИНТЕРВЬЮ

необходимые знания, сделать 
свою жизнь более экологичной. В 
холодное время года особенно важно 
правильное питание и достаточное 
количество витаминов, также важна 
и внешняя эстетика. Сохранение 
которой невозможно при явлениях 
хронической усталости. 

Целью инициированных мной 
мероприятий становится системное 
снижение стрессовой нагрузки за 
счет внедрения ЗОЖ, повышение 
компетенции работников предприятий 
в части более экологичного 
поведения. Развитие системы по 
оздоровлению сотрудников, плана 
развития. Внедрение системы школ 
здоровья повысит экономические 
показатели предприятий за счет 
снижения количества листов 
нетрудоспособности и эмоциональной 
стабильности работников. 

Материал подготовила руководитель 
Отдела Продаж МЦ «Философия 
красоты и здоровья» Оксана 
Комягина. 

https://medic-group.ru/
https://medic-group.ru/
https://medic-group.ru/
https://medic-group.ru/
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ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ! В ЭТОЙ РУБРИКЕ МЫ БУДЕМ ЗНАКОМИТЬ 
ВАС С НОВИЧКАМИ ГИЛЬДИИ. ЗДЕСЬ ВЫ МОЖЕТЕ ПОЧИТАТЬ 

О КОМПАНИЯХ, КОТОРЫЕ ПРИСОЕДИНИЛИСЬ К НАШЕМУ 
СООБЩЕСТВУ ЗА ПОСЛЕДНИЙ КВАРТАЛ.

ПОПАСТЬ В ГИЛЬДИЮ НЕ ТАК-ТО ПРОСТО. СНАЧАЛА КОМПАНИЯ 
ПОТЕНЦИАЛЬНОГО УЧАСТНИКА ПОДВЕРГАЕТСЯ АУДИТУ, ЗАТЕМ 

ПРОВОДИТСЯ СОБЕСЕДОВАНИЕ С СОВЕТОМ ДИРЕКТОРОВ, 
ГДЕ БУДУЩИЕ ПАРТНЕРЫ СВЕРЯЮТСЯ, ОБЩИЕ ЛИ У НИХ ЦЕЛИ 

С КАНДИДАТОМ И ДОСТОИН ЛИ ОН ВЫСОКОГО СТАТУСА 
ГИЛЬДИЙЦА.

БЫТЬ В ГИЛЬДИИ – ЗНАЧИТ БЫТЬ ПРИЗНАННЫМИ САМЫМИ 
АВТОРИТЕТНЫМИ БИЗНЕСМЕНАМИ ГОРОДА, ЭТО 100% ЧИСТАЯ 

РЕПУТАЦИЯ И ДОБРОСОВЕСТНОСТЬ.

ЕСЛИ ВАС ЗАИНТЕРЕСОВАЛА ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КАКОЙ-
ТО КОМПАНИИ, У ВАС ВОЗНИКЛА ИДЕЯ КОЛЛАБОРАЦИИ 

ИЛИ ВЫ ХОТИТЕ СДЕЛАТЬ ЗАПРОС НА ТРЕНИНГИ/ЭФИРЫ/
МАСТЕР-КЛАССЫ ОТ ЭТОЙ КОМПАНИИ, СВЯЖИТЕСЬ С 

ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ ДИРЕКЦИЕЙ ГИЛЬДИИ ЛЮБЫМ УДОБНЫМ 
СПОСОБОМ.

ПРИВЕТСТВУЕМ

НОВЫХ
ГИЛЬДИЙЦЕВ

НОВИЧКИ



НОВИЧКИ
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НОВЫХ
ГИЛЬДИЙЦЕВ

       ООО «ТРЕК»

ФАБРИКА «ТРЕК»  ОСНОВАНА В 2004 ГОДУ В ПЕРМИ И ИМЕЕТ 
ДВА НАПРАВЛЕНИЯ ПРОИЗВОДСТВА: ОБУВНОЕ И ШВЕЙНОЕ. 
С 2020 ГОДА НА ФАБРИКЕ НАЧАЛИ ПРОИЗВОДИТЬ СРЕДСТВА 
ИНДИВИДУАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ, ИМЕЮЩИЕ РЕГИСТРАЦИОННОЕ 
УДОСТОВЕРЕНИЕ НА МЕДИЦИНСКОЕ ИЗДЕЛИЕ И СПЕЦОДЕЖДУ.

Нам не всё равно, в какой обуви люди 
ходят на лыжах, идут в походы, катаются 
на коньках, занимаются спортом. Мы 
производим обувь достойного качества  
по доступной цене!  
Фабрика специализируется на производстве 
спортивной обуви:
- Лыжные ботинки на платформе NNN / SNS / 
NN75 mm
- Ледовые коньки
- Трекинговые туристические ботинки
- Обувь в стиле CASUAL и SPORT

Наше производство сертифицировано по 
государственным стандартам качества
ISO9001-2011. Обувь «ТРЕК» на 95 % 
изготавливается из материалов российского 
производства. Это обувь высокого качества 
из цельнокроеной натуральной кожи 
толщиной до 2.0 мм. Натуральные 
материалы ботинка нубук и pull-up имеют 
водоотталкивающую гидрофобную пропитку, 
которая не пропускает влагу внутрь ботинка, 
сохраняя «дышащие» свойства.

Мы изготавливаем ботинки высокого 
качества в лучших традициях обувного 
производства. Мы любим наше ремесло и 
делаем все, чтобы вы двигались навстречу к 
новым вершинам.

Обувная фабрика «ТРЕК»
Телефон Интернет-магазина: 
+7 (342) 214 88 88 (добавочный: 1219)
+7 (922) 379 40 88
+7 (922) 379 40 87
Коммерческий отдел  
(только для юридических лиц):  
8 (800) 777 84 84
https://trekshoes.ru

Смотрите интервью с генеральным  
директором «ТРЕК» Алексеем 
Викторовичем Тарасенко  
Новости из цеха. Деловая жизнь. 

https://trekshoes.ru/
https://trekshoes.ru/
https://trekshoes.ru
https://www.youtube.com/watch?v=HJWdfboM8-A
https://trekshoes.ru
https://trekshoes.ru
https://trekshoes.ru


НОВИЧКИ
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Приветствуем в Гильдии! Игорь Вячеславович 
вступил в сообщество на последнем в этом году 
Совете директоров, а значит, стал 16 новичком 
за этот год. Надеемся на плодотворное 
сотрудничество.

Игорь Вячеславович – руководитель розничных 
магазинов по продаже напольных покрытий 
(ламинат, ПВХ, паркет, пробка) Very Wood и Quick 
Step. В бизнесе уже 14 лет.

Женат, трое детей, увлекается трейловым бегом.
По словам Игоря Фёдорова, в Гильдию его 
привело стремление масштабировать  
бизнес и учиться:

ИП Игорь Вячеславович 
Федоров

https://www.quick-step59.ru


НОВИЧКИ

https://www.quick-step59.ru
https://vk.com/quick_step59
шоссе Космонавтов,213
+7 (342) 292-17-42
ул.  Луначарского, 15
+7 (342) 291-94-40

https://very-wood-shop.ru
https://vk.com/verywood
ТЦ «Радуга» 
ул. Красноармейская 1-я, 6

ТЦ «Евразия» 
ул. Героев Хасана, 56
+7 (342) 259-04-74

– Я пришел за сильным окружением. Знаю, 
что члены Гильдии – предприниматели с 
большим опытом. Надеюсь заручиться их 
поддержкой и знаниями для реализации 
целей в своем бизнесе. Хочу учиться 
новому у лучших экспертов. Мне важно 
чувствовать плечо единомышленников, 
разделяющих мои ценности. В Гильдии 
много внимания уделяется спорту 
и корпоративной культуре, что тоже 
мне очень близко. Планирую со своей 
командой составить добрую конкуренцию 
гильдийцам в спортивных соревнованиях.
 

Quick-Step
Фирменный магазин напольных покрытий 
Quick-Step в Перми. Ламинат, ПВХ, паркет, 
аксессуары. Наличие, быстрые сроки 
поставки, бесплатное хранение. Полы из 
первых рук.
 

Very Wood
Магазин напольных покрытий. Что нас 
отличает от других?

· На рынке Перми с 2006 года.
· Занимаемся только напольными 
покрытиями. Мы не «распыляемся» на 
все, что можно продавать, а изучаем и 
совершенствуемся в одном направлении, 
что для клиента гарантирует высокое 
качество обслуживания.
· Отличаемся штатом профессионалов: 
наши менеджеры – настоящие фанаты 
своего дела с огромным опытом работы.
· Большой ассортимент качественного 
товара от лучших европейских и 
российских брендов.
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https://www.quick-step59.ru
https://vk.com/quick_step59
https://www.quick-step59.ru
https://very-wood-shop.ru
https://very-wood-shop.ru
https://very-wood-shop.ru
https://www.quick-step59.ru
https://www.quick-step59.ru
https://very-wood-shop.ru


На главном мероприятии года – Общем собрании 
членов Гильдии – были избраны новые и переизбраны 
действующие члены Совета директоров и ревизионной 
комиссии. Переизбран Президент Гильдии: в четвертый 
раз лидером сообщества предпринимателей стал Юрий 
Петрович Карманов. Всего прошло 10 заседаний Совета 
директоров.

ИТОГИ ГОДА
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ГИЛЬДИЯ 
ДОБРОСОВЕСТНЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ:  
ИТОГИ 2022!

Уходящий год начался для Гильдии с перемен. 
На первом общем собрании членов Гильдии были приняты 
(впервые – с применением диджитал-инструментов) ряд 
принципиальных изменений.

Изменилась структура Гильдии. Начали работу Клуб 
руководителей (проведено два заседания), Клуб 
финансовых консультантов (проведено четыре заседания), 
Клуб «Философия успешных продаж» (проведено 
два заседания), Клуб по охране труда (проведено три 
встречи), Бизнес-клуб (проведено 10 встреч). Начали 
функционировать пять рабочих групп.

Гильдийцы организовали и провели  
Конференцию по стратегическому маркетингу.

https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_736
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_736
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1206


Изменился формат и увеличился масштаб информационного 
сопровождения деятельности Гильдии. В новом электронном 
формате начала выходить корпоративная газета. Этот выпуск 
– третий. В наших соцсетях проведено 25 прямых эфира, число 
подписчиков группы «ВКонтакте» превысило 1000 человек. 
Появился канал в Telegram и аккаунт в «Одноклассниках».

ИТОГИ ГОДА
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Гильдийцы не только работали, но и вместе отдыхали – всегда 
интересно, необычно и ярко. Вкусно ели на гастрономическом 
ужине, веселились на мероприятии «Угадай мелодию» в кафе 
«Паприка», наслаждались красотами на сплаве по реке Юрюзань. 
Впервые была организована международная поездка гильдийцев – 
настоящее путешествие-приключение по Армении. 

В ряды гильдийцев вступили 16 новых компаний: Академия 
«Стратег», ООО «Эталон плюс», ООО «Авто+», ООО «Карвер 
Групп», ООО «Окносфера», ТД «Мясник», ООО «Спортхолл», 
ООО «Буматика»,  ООО «АКБ Мастер», ООО «Трек», ООО 
«ЭлитСпецОдежда», АНО ДПО «УЦТО», ООО «Парма Нефтемаш», 
ИП Фёдоров И.В., ООО «Спектр-ЭКО», ООО ЮФ «Черемных и 
партнеры».

Много занимались спортом. Провели традиционную зимнюю 
Спартакиаду, Гонки на «Драконах», летнюю Спартакиаду. Впервые 
приняли участие в Пермском марафоне – дистанцию пробежали 
50 гильдийцев. Принято решение о проведении Кубка Гильдии – 
первые соревнования уже состоялись, а обладатель Кубка будет 
назван на следующей зимней Спартакиаде.

 Гильдийцы 5 раз ходили в «Бизнес гости» – два раза в компанию 
«ЮНИТ» В гости в ЮНИТ 1      В гости в ЮНИТ 2 
и по одному разу – в «Спортхолл» В гости в Спортхолл,  
«Буматику» В гости в Буматику,  
«Пермхимпродукт» В гости к Пермхимпродукт,  
«Трек» В гости в Трек.

https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_741
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_741
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_876
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_876
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1019
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1212
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_781
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_781
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1045
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1061
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1105
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_751
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1021
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_862
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1118
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1210
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1256


ДОСКА ПОЧЕТА
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 «Проектные Технологии» победили 
в VI Всероссийском конкурсе «ТИМ-
ЛИДЕРЫ 2021/22» в номинации  
«ТИМ-энергоэффективность» за  
проект «Мини ТЭС для  
ПАО «МЗИК».

 Исполнительный директор 
ООО «Промпроект-Оценка» 
Юлия Трошева была избрана 
на должность Председателя НП 
«Совет по оценочной деятельности 
Пермского края». 

ДОСКА

ПОЧЕТА
 
В апреле 2022 года АНО 
ДПО «УЦТО» отметила свое 
пятнадцатилетие. Компания 
входит в «ТОП 100» лучших 
товаров России.

 
«СПК» вошел в ТОП-20 
застройщиков России 
по объему ипотечного 
кредитования. 

 
«НАШЕ радио» 
отметили полное 
совершеннолетие – 
радиостанции 21 год.



РАБОЧИЕ ГРУППЫ
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Руководитель, генеральный директор 
ООО «Вален» Елена Васильевна Барняк:

– В связи с глобальными переменами в 
экономике в этом году моя деятельность 
была сконцентрирована вокруг адаптации 
предпринимателей к новым условиям. Я 
принимала заседаниях Общественного 
совета при Уполномоченном по 
правам предпринимателей, в отборе 
проектов на субсидии в качестве члена 
жюри, была в комиссии по выдачам 
грантов молодым предпринимателям 
и предпринимателям социальной 
сферы, принимала участие в комиссии 
по противодействию нелегальному 
ведению бизнеса при Уполномоченном 

РАБОЧАЯ ГРУППА ПО 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ С 
ОИГВ

по правам предпринимателей, была 
в составе конкурсной комиссии «100 
лучших товаров России» по включению 
пермских производителей. Обсудили 
также и вопросы мобилизации 
бизнесменов. Хочу напомнить, что 
для всех новых членов Гильдии есть 
возможность прийти на индивидуальную 
консультацию ко мне (или для всех, кто 
еще не воспользовался этой услугой), 
чтобы я, учитывая задачи бизнеса, 
рассказала предпринимателям, какие 
есть для их ниши субсидии, гранты.

https://rutube.ru/video/53ae559205a678487d2371c6edfa24ea/
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РАБОЧИЕ ГРУППЫ

Руководитель, директор  
ООО «ПромпроектОценка»  
Юлия Андреевна Трошева:

– В уходящем году мы поработали очень 
активно. 

Главное, что удалось сделать – разработать 
проект аллеи Гильдии. Это вклад в нашу 
репутацию, в наш город. Дело, результат 
которого будет долгие годы, десятилетия, 
радовать пермяков. Для нас это важная 

РАБОЧАЯ ГРУППА ПО 
ЭКОЛОГИИ

социальная миссия. Разработка проекта 
потребовала усилий, множества 
коммуникаций и, если хотите, удачи.

Также вместе с гильдийцами мы 
провели субботник, высадили деревья 
и кустарники в одном из дворов 
Перми, побывали на предприятии по 
переработке мусора «Буматика» (кстати, 
они стали членами Гильдии, чему мы 
очень рады).

https://youtube.com/shorts/IMKWpcQxFEY
https://youtube.com/shorts/IMKWpcQxFEY
https://youtube.com/shorts/IMKWpcQxFEY
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РАБОЧАЯ ГРУППА 
ПО ФИЗИЧЕСКОЙ 
КУЛЬТУРЕ И ЗОЖ 

РАБОЧИЕ ГРУППЫ

Руководитель, генеральный директор ООО 
«Максиспорт» Андрей Владимирович 
Максимов:

– Спорт – это то, чем Гильдия всегда 
жила. В этом году количество и 
интенсивность спортивных мероприятий 
просто зашкаливало. А прошлый номер 
корпоративной газеты практически весь 
был посвящен спорту.
В марте состоялись традиционные зимние 
игры – «Спартакиада». Также летом 
состоялся яркий спортивный праздник 
«Гонки на Драконах». Такое же, только 
летнее, мероприятие прошло в июле. Рад, 
что все больше гильдийцев приобщаются 
к Пермскому марафону – важному лично 

для меня мероприятию. И, конечно, 
кульминация спортивного года – 
соревнования за Кубок Гильдии, которые 
завершатся весной на очередной 
«Спартакиаде». 

Это совершенно новый формат для 
нас, надеюсь, его цели – повышение 
сплоченности внутри коллективов, 
приобщение к спорту и здоровому 
образу жизни, умение планировать и 
достигать целей – будут достигнуты.

https://youtube.com/shorts/hoHnh_Dfdwk
https://youtube.com/shorts/hoHnh_Dfdwk
https://youtube.com/shorts/hoHnh_Dfdwk
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РАБОЧИЕ ГРУППЫ

Руководитель, директор Пермского филиала 
страховой компании «Югория» Светлана 
Анатольевна Волкова:

– В этом году мы провели традиционную 
конференцию, посвященную на этот раз 
стратегическому маркетингу. Обучение – 
важнейшее звено в построении бизнеса. 
Стараемся обеспечить гильдийцам доступ 
самой актуальной и полезной информации. 
Учимся вместе!

Конференция, которую мы так долго ждали, 
состоялась!
26 октября в Аптекарском дворе собрались 
бизнесмены, которые хотят развивать свой 
бизнес и готовы учиться.

1. «Построение стратегии группы компаний 
«ЮНИТ»
2. «Диверсификационная стратегия роста 
спортивного комплекса «Спортхолл» в 
период 2018 -2021 г.г.
3. «Стратегия личного успеха»
4. «Управление компанией на основании 
стратегии»
5. «Эффективные технологии краткосрочной 
стратегии или как выбрать верный курс в 
бушующем хаосе».

РАБОЧАЯ ГРУППА ПО 
СОДЕЙСТВИЮ РАЗВИТИЯ 
БИЗНЕС-ОБРАЗОВАНИЯ

Хедлайнером конференции стала 
коуч-консультант, фасилитатор, 
ведущий стратегических сессий 
Анна Зоркова (Екатеринбург). На 
конференции Анна выступила с 
темой «Эффективные технологии 
краткосрочной стратегии или как 
выбрать верный курс в бушующем 
хаосе», в рамках которой были 
рассмотрены вопросы:

Что такое краткосрочная стратегия в 
настоящее время и почему это важно 
в 2022-2023 году?

Как сделать компанию живой, гибкой 
и адаптивной через обучение и 
выстраивание бизнес-процессов при 
краткосрочной стратегии?
Как правильно подобрать и 
мотивировать команду?
Теоретический обзор модели, 
интерактивные задания, 
практические кейсы и прикладные 
инструменты.
Закончилась конференция 
розыгрышем призов от партнеров. 

https://youtu.be/TzzQX_rAaiI
https://youtu.be/TzzQX_rAaiI
https://youtu.be/TzzQX_rAaiI
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РАБОЧИЕ ГРУППЫ

Руководитель, генеральный директор ООО 
«НПФ «ПермХимПродукт» Елена Ивановна 
Кукова:

– В этом году мы начали реализацию очень 
важного социального проекта «Юный 
предприниматель». Проект уже запущен и в 
следующем году мы увидим его результаты.  

Цель – развитие предпринимательской 
активности среди школьников и 
проектирование собственных бизнес-
идей. Вовлечение талантливой молодежи в 
предпринимательскую деятельность.
В программе принимают участие подростки 
9-11 классов из Ильинского района, а трое 
победителей получат финансирование от 
инвесторов на реализацию проекта.

РАБОЧАЯ ГРУППА ПО 
СОЦИАЛЬНЫМ ПРОЕКТАМ И 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТИ

Гильдийцы в проекте выступают 
менторами и наставниками школьников, 
которые пробуют свои силы в 
создании настоящего бизнес-проекта.

Также в этом году нам удалось собрать 
два груза гуманитарной помощи для 
мобилизованных из Пермского края. 
Важная миссия, которую мы будем 
продолжать и в следующем году! Если 
хотите принять участие, свяжитесь со 
мной или следите за анонсами сборов в 
социальных сетях Гильдии.
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БЛАГОДАРИМ

ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА  
ООО «ЦФК «ЗОЛОТЫЕ ДВЕРИ»  
НАТАЛЬЮ САРАНСКУЮ –  
ЗА ПРОВЕДЕНИЕ КЛУБА ФИНАНСОВЫХ 
КОНСУЛЬТАНТОВ.

 
ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА АКАДЕМИИ 
«СТРАТЕГ» ГАЛИНУ ЩЕЛЧКОВУ – ЗА 
ОРГАНИЗАЦИЮ И ВЕДЕНИЕ БИЗНЕС-
КЛУБОВ, А ТАКЖЕ ЗА ПОСТОЯННОЕ 
ГОСТЕПРИИМСТВО.

 
РУКОВОДИТЕЛЯ ОТДЕЛА ПРОДАЖ МЦ 
«ФИЛОСОФИЯ КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ» 
ОКСАНУ КОМЯГИНУ – ЗА ВЕДЕНИЕ КЛУБА 
«ФИЛОСОФИЯ УСПЕШНЫХ ПРОДАЖ».

 
РУКОВОДИТЕЛЯ АНО ДПО «УЦТО» НАТАЛЬЮ 
ОБОРИНУ – ЗА ВЕДЕНИЕ КЛУБА ПО ОХРАНЕ 
ТРУДА И ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ВКУСНОГО МЕСТА 
ДЛЯ ВСТРЕЧ – КАФЕ «ПАПРИКА».

за активную работу руководителей  
отраслевых Клубов!
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Ассоциация «Пермская гильдия добросовестных 
предприятий» – это закрытое бизнес-сообщество 
Пермского края, созданное в 1996 году.

Глобальная миссия Ассоциации – объединять 
предприятия, добросовестно ведущих бизнес в 
регионе для совместного достижения лучшего 
результата, гармонизации отношений с органами 
власти и преобразования экономики страны.

Быть в наших рядах – значит показать, что ваш бизнес 
социально-ответственный и достоин называться 
добросовестным.

      ГИЛЬДИЯ
    NEWS

Общее собрание членов 
Гильдии получилось 
насыщенным, обсудили 
множество важных вопросов. 
Но обо всем по порядку.

СТРУКТУРА ГИЛЬДИИ 
ИЗМЕНИТСЯ

Свою работу начнут работу 7 клубов директоров. 
Это Клуб владельцев бизнеса, Клуб любителей мар-
кетинга, Клуб финансовых консультантов, Клуб кре-
ативных директоров, Клуб юристов, Клуб продаж, 
HR-клуб, Бизнес-клуб. 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
Ревизионная комиссия подвела итоги 2021 

года, и результатом работы комиссии стала высокая 
оценка деятельности Гильдии.

В новую ревизионную комиссию вошли:
Варенцова Ирина Владимировна – финансовый 

директор ООО «СК «ЮНИТ»
Казанцева Татьяна Васильевна – главный бух-

галтер ООО «ЗУБК»
Козырев Дмитрий Владимирович – соучреди-

тель ООО «Р-Консалтинг»

ПЕРЕИЗБРАНИЕ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ
Интересно, что впервые гильдийцы голосовали 

с использованием digital-инструментов.
В совет директоров вошли:
Максимов А.В. – генеральный директор ООО 

«Максиспорт»
Трошева Ю.А. – исполнительный директор ООО 

«Промпроект-Оценка»
Волкова С.А. – директор Пермского филиала СК 

«Югория»

Кукова Е.И. – генеральный директор ООО «НПФ 
«ПермХимПродукт»

Раев А.Ю. – руководитель СГ «Развитие»
Барняк Е.В. – генеральный директор ООО «Вален»
Тащян Г.Л. – генеральный директор ООО 

«Реком+»
Утемов И.М. – руководитель ООО 

«Пермпроектизыскания»
Карманов Ю.П. – директор ООО «СК «ЮНИТ»

А КТО ЖЕ СТАЛ ПРЕЗИДЕНТОМ 
ГИЛЬДИИ?

Этот статус сохранил за собой действующий Пре-
зидент. В четвертый раз руководить сообществом 
предпринимателей будет Юрий Петрович Карманов.

Вот как прокомментировал свое переизбрание 
Юрий Петрович:

– Выборы – всегда процесс волнительный. Когда 
люди тебе доверяют, это особенно важно, нужно со-
ответствовать их ожиданиям. Руководство Гильдии 
доверили мне на 3 года. Здесь все уважают время 
и результат, быть лидером такой организации от-
ветственно. Мы провели глубокое исследование 
организации. Мы хотим знать, что нужно каждому 

члену Гильдии, что он хотел бы реализовать в рам-
ках этой организации. Будет новая эра в развитии 
Гильдии. Главное, что люди хотят самореализации, 
и Гильдия может дать им эту возможность. Гильдия 
сегодня стала другой. Мы должны определить фор-
мат взаимодействия и регламенты между клубами 
и рабочими группами. Будем строить Гильдию но-
вого формата!

Пожелаем «новому» Президенту успехов!
Перемены предвещает еще и то, что за последнее 

время к Гильдии присоединились сразу несколько 
компаний. С радостью приветствуем новичков: Мар-
кетинговое агентство «Черная икра», Академию 
«Стратег», ООО ЮФ «Черемных и партнеры», ООО 

«ЭлитСпецОдежда», ООО «Проектные технологии», 
Ассоциацию ДПО «Уральский центр технического 
обучения».  

Год предстоит интересный. Работы и планов 
очень много. Главное, что каждый член Гиль-
дии готов к взаимообмену. За это мы и ценим 
гильдийцев – за креатив, уважение к колле-
гам, стремление к всеобщему развитию. Да бу-
дет бизнес!

«УЦТО»: знакомство с компанией
Ассоциация ДПО «УЦТО» оказывает 

образовательные услуги в различных сферах 
деятельности с апреля 2007 года.

Деловая репутация Учебного цен-
тра подтверждена как положительными 
отзывами слушателей и компаний-пар-
тнеров, так и успешным опытом реа-
лизации образовательных проектов 
в рамках государственных и муниципаль-
ных контрактов.

В работе, прежде всего, ценим ка-
чество и профессионализм, что по-
зволяет оставаться востребованными 
среди клиентов с самыми разными 
потребностями.

С 2013 года Учебный центр явля-
ется действительным членом Пермской 
ТПП, в 2019 году Центр стал дипломантом 
конкурса «100 лучших товаров России», 
а в 2021 году получил звание лауреата. 

В 2020 году занял 2 место в конкурсе 

на лучшую организацию работы по охране 
труда в Пермском крае.  

С февраля 2022 года является чле-
ном Пермской гильдии добросовестных 
предприятий. 

В качестве преподавателей пригла-
шаются ведущие практикующие специ-
алисты, представители госструктур 
и ведомств РФ.

Удобный формат обучения вклю-
чает в себя лекции, учебные семинары, 
тренинги, практические занятия на со-
временных тренажерах, анкетирование, 
круглые столы, а также раздаточный ма-
териал, подготовленный в соответствии 
с последними изменениями.

В рамках расширения деятельности 
с 2017 года реализуется программа по 

подготовке водителей автотранспортных 
средств категории «В» (АВТОШКОЛА). 

Оптимальной формой органи-
зации питания слушателей и гостей 
Центра является собственное уютное 
кафе «Паприка».

www.gildia-perm.ru
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Обновленная Гильдия приступила к работе!

Юрий Карманов, президент Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 
предприятий»

Свою работу начнут 
работу 7 клубов директоров 
и семь рабочих групп. В четвертый раз руко-

водить сообществом пред-
принимателей будет Юрий 
Петрович Карманов.

Гильдия взяла курс на перемены!
ЭТОТ ГОД ОБЕЩАЕТ ДЛЯ ГИЛЬДИИ БЫТЬ ОСОБЕННО НАСЫЩЕННЫМ

«УЦТО»: знакомство с компанией

Наталья Оборина, директор 
Ассоциации ДПО «УЦТО» 

Галина Наборщикова, директор 
ООО ЮФ «Черемных и партнеры»

 
Вы сможете:
• расширить свою базу бизнес-контактов и новых партнеров;
• найти новых заказчиков для вашего бизнеса;
• станете частью добросовестных предпринимателей, которые могут повлиять на 
развитие экономики страны;
• войдете в круг равных и получите возможность делиться и приобретать опыт;
• будете участие в корпоративных событиях города и края;
• получите возможность войти в состав общественных, экспертных советов в 
региональных органах власти;
• будете принимать участие в проведении экспертизы нормативно-правовых актов 
всех уровней и в подготовке законодательных инициатив.

ОСТАВИТЬ ЗАЯВКУ О ВСТУПЛЕНИИ МОЖНО НА САЙТЕ GILDIA-PERM.RU ИЛИ 
ОБРАТИТЕСЬ К ИСПОЛНИТЕЛЬНОМУ ДИРЕКТОРУ ГИЛЬДИИ  
СВЕТЛАНЕ КАЛИНОЙ,  ТЕЛ.: +7 (982) 437-63-21.

 

Семь причин присоединиться к 
сообществу. 

Зачем предпринимателям вступать в 
Гильдию?

http://www.gildia-perm.ru/
http://gildia-perm.ru
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Гильдийцы отметили Новый год! Дружной 
компанией коллег 15 декабря члены Гильдии 
собрались в ресторане «Хороший год».

Как всегда весело, душевно, танцевально. 
В Гильдии собрались самые разные люди – 
бизнесмены разных направлений, владельцы 
крупных компаний и представители малого 
бизнеса. Объединяют гильдийцев личные 
качества – порядочность, стремление сделать 
мир лучше, открытость. Поэтому и отдыхать 
вместе здорово!
Темой этого корпоратива стало казино. Ух, и 
азартно же получилось!

Благодарим за харизму и находчивость 
ведущего Максима Светлова.

Благодарим исполнительного директора 
Гильдии Светлану Калину за организацию 
праздника! Мы знаем, какая это огромная 
работа и признательны, что Светлана вложила 
всю душу, чтобы мы хорошо провели время.

Корпоратив – это всегда не только отдых, 
но и тимбилдинг. В этом году гильдийцы 
сплотились как никогда! Прощаемся с 2022 
годом, отпускаем его с легкостью и держим 
курс на 2023 год.

МЕРОПРИЯТИЕ

https://youtu.be/3PmqY3Udwtk
https://youtu.be/3PmqY3Udwtk 
https://youtu.be/3PmqY3Udwtk


Если вам необходима помощь и содействие в решении вопросов бизнеса со 
стороны государства, то можете обращаться к руководителю рабочей группы по 
взаимодействию с ОИГВ, генеральному директору ООО «Вален» Елене Васильевне 
Барняк, тел.: +7 (902) 801-58-61.

Если вам интересны вопросы экологии, в том числе экологии в бизнесе, то 
можете обратиться в рабочую группу по экологии, руководителем которой 
является исполнительный директор ООО «Промпроект-
Оценка» Юлия Андреевна Трошева, тел.: +7 (963) 876-65-55. 

Если вы за активный образ жизни, дружите с физической культурой и спортом, 
смотрите в сторону ЗОЖ  или являетесь активным сторонником ЗОЖ, можете 
приходить со своими инициативами в рабочую группу по физической культуре и 
ЗОЖ, руководителем которой является генеральный директор ООО «Максиспорт» 
Андрей Владимирович Максимов, тел.: +7(912)780-78-00. 

Желающим содействовать развитию бизнес-образования внутри Гильдии, 
а также повышать уровень компетенций сотрудников ваших компаний, можно 
обратиться к директору Пермского филиала страховой компании «Югория», 
руководителю рабочей группы по содействию развития бизнес-образования 
Светлане Анатольевне Волковой, тел.: +7 (922) 163-63-02.

Гильдийцам с добрым сердцем и широкой душой рекомендуем принять 
участие в деятельности рабочей группы по социальным проектам и 
благотворительности, руководителем которой является генеральный
директор ООО «НПФ «ПермХимПродукт» Елена Ивановна Кукова,  
тел.: +7 (908) 271-17-36.

По вопросам организации мероприятий в Гильдии, по финансовым вопросам, 
а также по всем непонятным и волнующим вас вопросам вы можете обращаться к 
исполнительному директору Гильдии Светлане Калиной, тел.: +7 (982) 437-63-21. 

КОНТАКТЫ
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   Члены Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 

предприятий» 

подробная информация

Производство газеты – рекламное агентство 
Тексты – Людмила Кутюхина, дизайн и верстка – Светлана Заводова.  
По вопросам сотрудничества и организации материалов  
пишите, звоните: +7 922 32 444 58 
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http://ppi59.ru/
https://vk.com/cafe_pirogov
https://chemy.ru/ 
https://zubk.net/ 
https://www.zavodsvay.net/ 
https://maxxisport.ru/ 
https://liftsystem.ru/ 
https://strateg-academy.com/
https://pss.ru/
http://www.termolux.perm.ru/ 
https://tdm59.ru/
https://medic-group.ru/ 
https://razvitie59.ru/ 
http://www.ppo59.ru/ 
https://www.nashe.ru/ 
http://elitspetsodegda.ru/
https://www.sdm.ru/ 
https://shintorg-perm.ru/ 
https://spk.perm.ru/
https://td-sport.ru/ 
http://www.cds.perm.ru/
https://skunit.ru/
https://www.akbmaster.pro/
https://www.pt-project.ru/o-nas
https://kia-vega.ru/ 
https://carvergrup.ru/
https://oknosfera59.ru/
http://www.sh.perm.ru/site/
http://epstudio.ru
https://docs.google.com/document/d/1pfI89TSIbECHOI-g59yapS8sEJTOUDD5F3ck_mE27Io/edit
https://docs.google.com/document/d/1pfI89TSIbECHOI-g59yapS8sEJTOUDD5F3ck_mE27Io/edit
https://docs.google.com/document/d/1pfI89TSIbECHOI-g59yapS8sEJTOUDD5F3ck_mE27Io/edit
https://vk.com/id35315232
https://vk.com/sszavodova
http://jojo-media.ru/
https://ucto.perm.ru/
https://bumatika.ru
https://nbnews.ru/
http://ooo-avto-plus.ru/
https://spectr-zakupki.ru/
https://techcenterperm.ru/
https://very-wood-shop.ru
https://ural-build.com/

